



## To Come to the Little House in the Ricefields – Printable Version

*Pour venir à la petite maison des rizières – Version imprimable*

**Address / Adresse:** (GPS : 27.645519, 85.295792)

**Khokana VDC, Ward No. 5, Sanokhokana, 44700 Lalitpur, Nepal - Phone / Téléphone: (01) 55.90.470**

1 - From Jawalakhel Circle, go straight to the South upto the ringroad (around 850 m.)

*1- Depuis "Jawalakhel Circle", rouler tout droit vers le Sud jusqu'à la Ring road (environ 850 m.)*

2 - Cross the ring road straight and pass the Petrol Pump, the road goes little right but there is no other option. Follow that road always straight , it goes down at the begining, then a bridge crosses the river, and road start to go up on a slope. At the end of the slope on the flat part starts Bhaisepati area (1,6 km).

*2 – Traverser la Ring Road et passer devant la station service, la route se dirige vers la droite, mais il n'y a pas d'autre option. Suivre cette route toujours tout droit, au début, elle descend, puis un pont traverse la rivière, et la route remonte tout droit. A la fin de la montée démarre le quartier de Bhaisepati.(1km600)*

3 - Leave the Bhaisepati gate on your right hand side, go straight up to a fork where there is Diyas Hospital on the right. (200 m.)

*3 –Laisser la "Porte de Bhaisepati" sur votre droite, continuer tout droit jusqu'à une fourche où se trouve l'hôpital Diyas sur la droite. (200 m.)*

4 -Take the right side of the fork and go straight up to the next fork (350 m.)

*4 – Prenez la branche à droite de la fourche et continuer tout droit jusqu'à la fourche suivante (350 m.)*

5 - Take again the right side of the fork and go straight up to a small Temple on the right side (250 m.) Then, there is a big tree on the right.

*5 – Prenez à nouveau à droite de la fourche et continuer tout droit jusqu'à un petit Temple sur la droite (250m.) Il y a ensuite un gros arbre sur la droite.*

6 - From there the road goes straight and starts to go down, go always straight for 1 kilometer and you are arrived.

*6 - Depuis cet endroit, aller tout droit, la route commence à descendre, aller toujours tout droit pendant 1 km et vous êtes arrivés.*

If your taxi driver doesn't understand well, tell him to call **Gopal at 9841370022** for explanations in Nepali.

*Si votre chauffeur de taxi ne comprend pas bien, dites-lui d'appeler **Gopal au 9841370022** pour des explications en Népalais.*

*Bonne route !!!*